

## **DAS „WHO IS WHO“ DER INTERNATIONALEN EISHOCKEY SZENE IN ZELL AM SEE-KAPRUN!**

**Von 26. bis 27. August 2023 fand nach langer Pause das Red Bulls Salute wieder zwischen Gletscher, Berg und See statt. Bei dem internationalen Einladungsturnier, organisiert vom EHC Red Bull München und vom EC Red Bull Salzburg, stießen Stars der Eishockey-Szene in der Eishalle Zell am See aufeinander. Zahlreiche Zuseherinnen und Zuseher waren live dabei, als vier Top-Mannschaften aus vier unterschiedlichen europäischen Top-Ligen um den Titel in der ausverkauften Eishalle kämpften. Im Finale gegen den EHC Red Bull München konnte sich der IFK Helsinki den Titel sichern.**

Neben dem viermaligen deutschen Meister EHC Red Bull München und dem zehnfachen österreichischen Meister EC Red Bull Salzburg waren der neunfache schweizerische Meister ZSC Lions aus Zürich sowie der siebenfache nationale Titelträger IFK Helsinki aus Finnland mit von der Partie und kämpften kurz vor Beginn der Champions-League-Saison 2023/2024 um den Sieg beim Red Bulls Salute in Zell am See-Kaprun. Bereits am Freitag, 25. August 2023 wurde das erstklassige Sportwochenende im Panoramarestaurant Franzl auf der Schmittenhöhe in Zell am See-Kaprun eröffnet. Das Welcome-Event bot exklusive Einblicke von führenden Trainern und Experten der Eishockeywelt über Strategien sowie taktische Entscheidung. Am Samstag und am Sonntag füllten die Teams die Eishalle in Zell am See und die einzigartige Stimmung die bei den Fans, Teams und den Partnern herrschte, unterstreicht einmal mehr den Stellenwert der Kooperation, mit der eine große Wertschöpfung generiert wird. Dank idealen Bedingungen zwischen Gletscher, Berg und See sowie der Eishalle stärkt die Region ihre Position als internationaler Top-Hotspot für Trainingslager aller Art.

### **SPANNENDE SPIELE UND EINE VOLLE EISHALLE IM SOMMER**

Das Red Bulls Salute kürt einen neuen Sieger: Den IFK Helsinki. Bei prickelnder Atmosphäre und einer vollen Eishalle haben die Gäste beim Finale gegen den EHC Red Bull München nach anfänglichem Rückstand 4:2 gesiegt. Den dritten Platz belegt der ZSC Lions aus Zürich mit einem 1:0 Erfolg gegen den EC Red Bull Salzburg.

#### **Die Ergebnisse:**

Halbfinale 1 | EC Red Bull Salzburg vs. Helsinki IFK 3:5 (2:0, 0:2, 1:3)

Halbfinale 2 | EHC Red Bull München vs. ZSC Lions 3:1 (1:0, 1:0, 1:1)

Kleines Finale | EC Red Bull Salzburg vs. ZSC Lions 0:1 (0:1, 0:0, 0:0)

Finale | Helsinki IFK vs. EHC Red Bull München 4:2 (0:0, 2:1, 2:1)

### **EXKLUSIVE PARTNERSCHAFT FÖRDERT BEKANNTHEIT DER REGION IN WICHTIGEM KERNMARKT**

Seit Winter 2022/2023 ist Zell am See-Kaprun exklusiver Tourismuspartner der Red Bulls in München. Durch die Kooperation wird die Bekanntheit der Region in München und der Metropolregion rund um die bayrische Landeshauptstadt weiter gestärkt. Im Rahmen der Zusammenarbeit werden zahlreiche Marketingmaßnahmen sowie gemeinsame Events umgesetzt. Zudem wird die Marke Zell am See-Kaprun auch im neuen SAP Garden München

stark präsentiert. Im Frühjahr 2024 übersiedelt die Eishockey-Spitzenmannschaft voraussichtlich in die neue Heimstätte im Olympiapark in München. Durch das Red Bulls Salute bringt die Region zahlreiche begeisterte Sportlerinnen und Sportler zwischen Gletscher, Berg und See!

*Manuel Resch, Geschäftsführer Zell am See-Kaprun Tourismus: „Eishockey hat in Zell am See-Kaprun bereits eine lange Tradition und wird von der Bevölkerung aufgrund der heimischen Top-Mannschaft gelebt. Umso mehr freut es uns, dass Einheimischen und Gästen durch dieses internationale Top-Turnier ein weiteres Event-Highlight geboten wird. Ich bin begeistert von der Stimmung, die einen wirklich in den Bann zieht!“*

Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH  
Christina Schaireiter, BA  
+43 6542 770 28  
c.schareiter@zellamsee-kaprun.com